

# 令和4年度 水族館館内アンケート調査結果（11月分）

実施日時：11月26日（土）、27日（日）

サンプル数：50人（男21人、女29人）

入館者数：26日：1,886人、27日：2,176人

## 《 意見、感想など 》 ●…改善して欲しい事。要望。

### 《 市内 》

- ・ 毎回楽しく見させてもらっていますし、勉強にもなります  
…（30代女）
- ・ 参加型のイベントがもっとあるとうれしい（工作など）…（30代女）
- ・ うれしかったです…（40代女）

### 《 県内 》

- ・ 子供が興味を持って、色々見て楽しんでいました…（30代女）

### 《 県外 》

- ・ イルカショーがとても楽しかったです…（小学生男、40代女）
- ・ ビーバーがかわいかった…（小学生男）
- ・ イルカショーがおもしろかったです…（小学生女）
- ・ 生物への愛情をたくさん感じることができました。  
イルカがかわいらしかったです…（20代女）
- ・ 楽しかった…（30代女）
- ・ イルカショーがすごかったです…（30代女）
- ・ 育成室の開放時にまた来たいです！…（30代女）
- ・ 久しぶりに来ましたが、イルカショーはいつ見ても圧巻です。  
また来たいと思います…（30代女）
- ・ イルカショーがとても良かったです…（40代女）
- 生物紹介パネルの切替待ちが長く感じてしまいます。  
一面に張り出していただけると個人的には幸せです…（20代男）

＜回答＞ 各水槽には多種多様な生物を展示しており、全ての生物を紹介するためスライド形式となっています。また画面スライドする生物紹介パネルは、スペースを有効利用するため水槽上部に設置しております。ご理解ください。

貴重なご意見ありがとうございました。